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Bezirksratsfrau Gunda Pollok-Jabbi
( Anfrage Nr. 15-1047/2018 )

Eingereicht am 25.04.2018 um 08:38 Uhr.

Reinigung des Brunnens Andreas-Hermes-Platz

Im Zuge der Bürgerbeteiligung zur Umgestaltung des Andreas-Hermes-Platzes gibt es 
zahlreiche Hinweise auf die starke Verunreinigung des Brunnens.

Vor diesem Hintergrund frage ich die Verwaltung:

1. In welchen Rhythmus wird der Brunnen gereinigt?

2. Wie hoch waren die Kosten der jährlichen Reinigung und wie hoch sind sie für das 
laufende Jahr?

3. Wie sieht die zukünftige Planung der Verwaltung aus um zu gewährleisten, dass solch 
eine Verschmutzung nicht wieder erreicht wird?
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